

Le groupe de Lima obtient l'exclusion du Venezuela du Sommet des Amériques



Lima, 14 février. (RHC).- Le groupe de Lima, qui rassemble une dizaine de pays de la région hostiles au Venezuela, s'est aligné sur Washington et obtenu l'exclusion du Venezuela du Sommet des Amériques.

Au terme d'une réunion de cinq heures à laquelle a assisté le président Pedro Pablo Kuczynski, la ministre péruvienne des Affaires étrangères, Cayetana Aljovín, a affirmé que la présence du président Maduro à la rencontre ne serait plus la bienvenue au Sommet des Amériques, les 13 et 14 avril prochains.

S'acquittant du devoir de pays hôte, le gouvernement péruvien avait invité le président vénézuélien et ce dernier avait accepté l'invitation.

Pour justifier la manœuvre du groupe de Lima, la cheffe de la diplomatie péruvienne a invoqué la déclaration du Sommet des Amériques de Québec, 2001 qui qualifie d'obstacle insurmontable pour la participation des pays membres les troubles de l'ordre démocratique.

Le Groupe de Lima a décidé à priori de ne pas reconnaître les résultats des élections générales au Venezuela. L'Assemblée Constituante de ce dernier pays a convoqué des élections anticipées au mois d'avril.

Au lieu d'écouter les arguments du gouvernement vénézuélien, le Groupe de Lima a opté pour affirmer que les élections vénézuéliennes ne s'adaptent pas aux «standards internationaux» et demandé au Venezuela de présenter un nouveau calendrier électoral.

Le Groupe de Lima a d'autre part demandé au gouvernement bolivarien de permettre l'ouverture d'un couloir humanitaire pour soulager les carences de la population.

Les autorités vénézuéliennes ont dénoncé à maintes reprises les atteintes à l'économie nationale par des secteurs de la droite et par les États-Unis comme la cause principale des difficultés économiques du pays.

La réunion du Groupe de Lima n'a pourtant fait aucune mention des déclarations du secrétaire d'État nord-américain, favorables à un putsch au Venezuela et des dénonciations au sujet des menaces d'attaques militaires que Washington a fait planer sur le Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/155153-le-groupe-de-lima-obtient-l'exclusion-du-venezuela-du-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba